

## MASACCIO



Tommaso di ser Giovanni di Mone Cassai, pintor conocido como Masaccio, nació el 21 de diciembre de 1401 en Arezzo, Italia. Su padre era el notario Giovanni di Mone Cassai y su madre Jacopa di Martinozzo, entonces el apellido del artista, Cassai, procede de la nominación de la actividad que desempeñaba su familia paterna, que eran ebanistas. En 1406 falleció su padre lo que le generó una leve depresión.

Cuando llegó a la edad adulta Masaccio se mudó a Florencia a una casa de familia, con el fin ingresar al taller de Bicci di Lorenzo o en el de algún otro, de esta manera inició su educación en el arte y también empezó a vincularse con otros artista, aprendiendo de ellos el intercambiando técnicas.

Más adelante, hacia enero del año 1422 se matriculó en el Arte de médicos y especieros, lo cual indica que ejercía ya como pintor autónomo en Florencia. A lo largo de esta etapa ejecutó su primera obra, era un tríptico para San Juvenal de Casia, fechado el 23 de abril de 1422 con la escritura "ANNO DOMINI MCCCCXXII A DI VENTITRE D'APIRILE", dicha obra fue descubierta mucho tiempo después, en 1961.



The Death of Ananias

Está conformada por tres tablas: la central, que representa a la Virgen con el Niño, flanqueados por dos ángeles; en los paneles laterales aparecen parejas de santos, como San Bartolomé y San Blas en el de la izquierda, y San Juvenal y San Antonio Abad en el de la derecha.



Trinidad

Un año más tarde, en 1423, Masaccio realizó un viaje a Roma, con motivo del jubileo, y al año siguiente se inscribió en la Compañía de San Lucas de Florencia. Luego en 1425, colaboró con Masolino en la realización de variadas obras. Posteriormente estuvo dedicado un año entero a la ejecución del Políptico de Pisa.



Vista de la Capilla Brancacci

Regresó a Roma en 1428, tras haber sido invitado por el cardenal Brando da Castiglione a fin de decorar la capilla de San Clemente en la iglesia que llevaba el mismo nombre. Luego se empleó en el Políptico de Santa María Mayor, del cual se conservan los "Santos Jerónimo y Juan Bautista". Pero desafortunadamente falleció ese mismo año a la temprana edad de veintisiete años.